



Je dessine le logo de mon collège !

publié le 01/12/2022

Concours de dessin

Descriptif :

Les élèves de la Webmaster (atelier du site internet du collège) organisent un concours de dessin ouvert à tous les élèves et personnels de l'établissement.

L'objectif de ce concours est de créer le nouveau logo du collège Jean Hay qui mettra en valeur les actions menées par notre établissement (label E3D, Cube.s, poulailler, ruche, etc.).

Le dessin doit être réalisé sur une feuille de **format A4** (21x29,7 cm) au maximum. Toutes les techniques et moyens numériques peuvent être utilisés.

Le logo est une **création personnelle**. Il ne doit pas être copié à partir d'un logo existant.

Au dos du dessin devront figurer l'identité du participant (nom, prénom, classe ou fonction (pour les personnels)).

Le dessin devra être déposé à l'accueil du collège avant le **jeudi 5 janvier 2023**. Chaque dessinateur participera au vote pour être sélectionné dans les 5 premiers et tenter de gagner un cadeau !

Peu importe le talent, l'essentiel est de participer ! Soyez créatifs ! Bonne chance !

Règlement complet en pièce jointe.

Document joint

 [Je dessine le logo de mon collège !](#) (PDF de 6.7 Mo)

Affiche et règlement du concours



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.